

岬町の皆さまへ

日頃より、岬町のまちづくりにご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。

昨今の物価高騰により、生活にかかる負担が大きくなっていることを案じております。特に食費の上昇は、皆さまの暮らしに影響を及ぼしていることと思います。こうした状況を踏まえ、岬町では国の「物価高騰対応重点支援地方創生臨時交付金」を活用し、町民の皆さまへ「おこめ券」を配布することといたしました。

お米は、日本の食文化を支える大切な食材であり、私たちの健康と活力の源でもあります。今回の「おこめ券」が、日々の生活の一助となれば幸いです。

また、岬町では、町民の皆さまが安心して暮らせる環境を整え、将来にわたり住みよい町をつくるため、さまざまな施策に取り組んでおります。物価高騰の影響を受ける中でも、地域の皆さまとともに支え合い、暮らしを守るための施策を進めてまいります。

これからも、町民の皆さまの声に耳を傾けながら、より良い岬町を築いてまいりますので、引き続きご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

皆さまのご健康とご多幸を心よりお祈り申し上げます。

令和7年6月 吉日
岬町長 田代 堯

